

des VIII. Parteitages der SED, die Erfolge beim Aufbau der entwickelten sozialistischen Gesellschaft. Die Patriotische Front von Laos brachte ihre Freude darüber zum Ausdruck, daß das internationale Ansehen der Deutschen Demokratischen Republik ständig wächst.

Die laotische Seite ist der Meinung, daß die Herstellung normaler Beziehungen aller Staaten - einschließlich der BRD - zur DDR auf der Grundlage des Völkerrechts eine Forderung im Interesse des Friedens und der Sicherheit in Europa ist. Die Patriotische Front von Laos verurteilt die Versuche der aggressiven Kräfte in der BRD, die bestehenden Grenzen in Europa - einschließlich der Grenzen der DDR und der BRD - nicht anzuerkennen.

Beide Seiten begrüßen die Initiativen der Sowjetunion und der anderen Länder des Warschauer Vertrages, die gegen die Politik der Kriegsdrohung und der Aggression der USA-Imperialisten und der westdeutschen Militaristen sowie auf die Gewährleistung von Frieden und Sicherheit in Europa gerichtet sind und damit zur Sicherung des Friedens in der ganzen Welt beitragen.

Die Patriotische Front von Laos und das laotische Volk sind der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, der Regierung und dem Volk der Deutschen Demokratischen Republik zutiefst dankbar für die aufrichtige Unterstützung, die sie dem laotischen Volk im Kampf erwiesen haben und erweisen.

Beide Seiten unterstützen voll und ganz die Position der Regierung der Demokratischen Republik Vietnam und den 7-Punkte-Vorschlag der Nationalen Front zur Befreiung Südvietnams und der Provisorischen Revolutionären Regierung der Republik Südvietnam zum Vietnamproblem. Sie verurteilen den 8-Punkte-Vorschlag Nixons, der die Fortsetzung des Krieges in Indochina zum Ziel hat.

Beide Seiten unterstützen beharrlich den Kampf der Völker der Welt gegen den Kolonialismus, Neokolonialismus, gegen den Imperialismus, insbesondere den USA-Imperialismus, den Kampf der Völker für nationale Unabhängigkeit, Demokratie, Frieden und sozialen Fortschritt.

Der Besuch des befreiten Gebietes von Laos durch die Delegation des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands trug zur weiteren Entwicklung der freundschaftlichen Beziehungen bei, die seit langem zwischen den Völkern der beiden Länder bestehen.

Laos, den 5. März 1972